

Invitation

SOIRÉE - RENCONTRE SUR LE DEUIL

(Parrainée par Le repos Saint-François d'Assise, Montréal)

Lundi 4 novembre 2024
de 19 h 00 à 20 h 30

Formule hybride

En salle (sans frais)

Pour ceux et celles qui se présentent en salle, veuillez noter l'adresse ci-dessous.

Merci de réserver vos places sur notre site web infodeuil.ca

Plaza Antique
6086, rue Sherbrooke Est
Montréal QC H1N 1C1
(Stationnement arrière)



Cadillac

En ligne (sans réservation)

Sur le site infodeuil.ca
À compter de 19 h

Notre invité sera en entretien avec Johanne de Montigny, psychologue à la retraite et animatrice de la soirée. Un temps est prévu pour des échanges avec l'auditoire. Soyez les bienvenus.e.s à nos rencontres mensuelles.



À noter

Prochaine soirée-rencontre sur le deuil
Lundi 2 décembre 2024
Plus d'information sur infodeuil.ca



LE LEGS D'ÉDOUARD

Quand la vie s'arrête trop tôt



Invité Claude-André Boivin

« Comme un petit rayon de soleil matinal, léger et réconfortant, il repart, aussitôt arrivé. »

Gardien du trésor, tu nous as donné des ailes, dira notre conférencier, le papa d'Édouard. Pour toi, nous aurions volé jusqu'à la lune. Portés par elles, nous allons continuer notre geste, autrement.

À 9 ans, Édouard transmettait toujours sa flamme de vie à l'équipe de chercheurs du CHU Sainte-Justine afin de poursuivre son combat contre l'épilepsie réfractaire, qui touche un tiers des enfants atteints d'épilepsie. Il n'a que 3 ans et demi quand cette maladie inguérissable s'installe. Édouard n'a jamais baissé les bras grâce au soutien de sa famille, de ses copains, des médecins, des chercheurs, des gens de son village et d'ailleurs. Il est malheureusement décédé le 23 août 2021.

Comment vivre avec la perte de son petit? Entre autres, et lorsque la chose est possible, en créant une Fondation en son nom pour que sa mort redonne vie à d'autres enfants éprouvés.

Sous forme d'entretien, Claude-André Boivin nous livrera le parcours de parents endeuillés entre le chagrin et l'impuissance, le devoir de mémoire et une tendresse infinie envers la maman, le frère et la sœur d'Édouard.

Ne ratez pas cette belle percée de lumière.

<https://fondsedouardboivin.fondationstejustine.org>
Chaire de recherche sur l'épilepsie

Note biographique

Claude-André Boivin est un professionnel engagé et passionné qui évolue dans le domaine des sciences de la vie. Surtout, il est le fier papa d'Édouard, Charlotte et Léo Boivin. Sensibilisé de près aux défis auxquels peuvent faire face les familles touchées par l'épilepsie réfractaire, il met aujourd'hui à profit son expérience et sa rigueur personnelles pour soutenir la recherche sur l'épilepsie, notamment par le biais du Fonds Édouard Boivin, cofondé avec Laurence Gauvin Couture, sa partenaire de vie et maman d'Édouard. Engagé et dévoué, Claude-André cherche également à créer des opportunités pour les autres et à faire entendre des voix souvent oubliées dans la communauté. Sa bienveillance et son implication témoignent de son désir de faire une réelle différence dans le monde qui l'entoure, tout en honorant le parcours de son fils, Édouard.